

## HERZLICHEN DANK

Wir sind tief berührt über die grosse Anteilnahme und die Zeichen des Mitgeföhls beim Abschied von unserem lieben

# Hans von Allmen-Zangger

13. September 1931 bis 10. Juli 2017

Besonders danken wir:

Allen Verwandten und Freunden,  
der Harmonie Zumikon für die Begleitung während der Urnenbeisetzung,  
dem Trompeter Keita Kitade und der Organistin Oleksandra Kopan für die musikalische Begleitung während des Gottesdienstes,  
Adelheid Jewanski für die würdevolle Abschiedsfeier,  
den Ärzten und dem Pflegepersonal der Palliativstation des Spitals Zollikerberg,  
für die Zuwendungen zugunsten der NOMA-HILFE-SCHWEIZ und der ländlichen Familienhilfe, sowie die zahlreichen Spenden für späteren Grabschmuck.

Zumikon, im Juli 2017

Die Trauerfamilien